

(2014年4月10日発行)

## ニュースレター★人間健康 Vol.8 No.1

人間健康科学科では学科内の活動等を紹介するニュースレターを発行しています。

この春に卒業した人間健康科学科の学生たちは、すばらしい就職の実績を作り、大学全体の就職率を上げるのに大きく貢献してくれました。主任としては鼻高々なのですが、私が本当に嬉しいのは、つらい思いをすることも少なくない就職活動をめげずに続けて、多くの学生が念願の就職先から内定をもらったということです。

警察官への道を歩むようになった学生が、今年は二人も出ました。自己PRを工夫して信用金庫に就職できた学生、年明けまで粘り強く就職活動を続けて正社員として水泳のインストラクターに採用された人もいます。

このような学生の頑張りだけではなく、4年間の成長ぶりにも目を見はられました。たとえばAさんは入学した当初、他の学生と話をしようとしなかったのに、大学で社会的な力を身につけ、立派に就職することができました。またBさんは1年生の時には、中学レベルの漢字も読めなかったのに、猛勉強し、事情により第一志望はかなえられなかったものの、修得した学力のおかげで市職員になれました。

新年度が始まる4月、あらためて努力し続ける大切さを皆さんに伝えたいと思います。

学科主任 柴崎 雅子

大学南門の桜



人間健康科学科新入生の皆さん、大学生活がスタートしますね！  
皆様のご健康とご活躍を期待します

発行: 大阪国際大学 人間科学部 人間健康科学科

編集人: 山口 直範